

Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota Berikan Pelayanan Pagi dengan Penjagaan dan Pengaturan Lalu Lintas di Titik-Titik Aktivitas Warga

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.DEMOKRAT.CO.ID

Jan 3, 2025 - 11:12



Tasikmalaya, [03/01/25] – Untuk mendukung kelancaran aktivitas masyarakat di pagi hari, Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota melaksanakan pelayanan pagi berupa penjagaan dan pengaturan lalu lintas di sejumlah titik strategis.

Kegiatan ini bertujuan untuk mengurai kemacetan, memberikan rasa aman kepada pengguna jalan, dan memastikan arus lalu lintas berjalan lancar.

Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota AKP Hartono menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk pelayanan Polri kepada masyarakat, khususnya saat mobilitas pagi hari sedang tinggi.

“Pelayanan pagi ini adalah bagian dari komitmen kami untuk hadir di tengah masyarakat, memberikan rasa aman dan nyaman dalam beraktivitas. Kami fokus pada area-area rawan macet dan padat aktivitas seperti persimpangan jalan, depan sekolah, pasar, dan kawasan perkantoran,” ujar Kasat Samapta

Personel Sat Samapta diterjunkan untuk membantu pengaturan lalu lintas, memberikan prioritas kepada pejalan kaki dan kendaraan umum, serta memastikan keamanan pengguna jalan lainnya. Selain itu, petugas juga memberikan edukasi kepada masyarakat untuk selalu mematuhi aturan lalu lintas demi keselamatan bersama.

Beberapa pesan yang disampaikan oleh petugas kepada pengguna jalan antara lain:

Tetap mematuhi rambu lalu lintas dan arahan petugas di lapangan.

Mengutamakan keselamatan pejalan kaki, terutama di dekat sekolah dan area ramai.

Menghindari penggunaan ponsel saat berkendara.

Memastikan kendaraan dalam kondisi baik sebelum bepergian.

Kasat Samapta menambahkan bahwa pelayanan pagi ini dilakukan setiap hari untuk membantu masyarakat memulai aktivitasnya dengan nyaman dan aman.

“Kami berharap masyarakat juga dapat bekerja sama dengan kami dengan mematuhi peraturan lalu lintas dan menjaga ketertiban di jalan,” tambahnya.

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk nyata kehadiran Polri dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Polres Tasikmalaya Kota terus berkomitmen menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.